



Djoujeu Ernest, un jeune homme de 28 ans cherchant à échapper aux griffes de la pauvreté et du chômage au Cameroun, a rencontré son destin tragique en tentant de rejoindre l'Europe à travers la périlleuse route méditerranéenne.

Aujourd'hui, Djoujeu, un jeune Camerounais, a tragiquement perdu la vie en Tunisie aux mains de la Garde nationale tunisienne. Aux côtés d'autres migrants, il revenait de la mer après une traversée infructueuse en Europe, lorsque les gardes tunisiens ont ouvert le feu, le touchant mortellement.

Djoujeu nourrissait une passion ardente pour la boxe, idolâtrant Francis Ngannou comme son modèle. Il semblait que se lancer dans le voyage à travers le désert était sa voie perçue pour imiter son héros.

Francis Ngannou, l'un des boxeurs professionnels les plus renommés au monde, avait lui aussi pris la décision en Europe, pour poursuivre une carrière de boxeur professionnel. Malgré les nombreux défis auxquels il a été confronté, il a persévéré avec une détermination inébranlable. "Je veux offrir une opportunité à des enfants comme moi qui rêvent de ce sport et n'ont pas d'opportunité comme moi. La dernière fois que j'étais au Cameroun, j'ai apporté beaucoup de matériel de boxe et de MMA pour ouvrir une salle de sport. Maintenant, j'ai acheté un grand espace pour commencer la salle de sport," avait déclaré Ngannou.

Mais les aspirations de Djoujou ont été brutalement interrompues, mettant ainsi fin de manière déchirante à ses rêves. Ce n'est pas le premier Camerounais en quête de meilleures perspectives qui se retrouve mort ou en mauvaise santé.